

Korem 132/Tdl Siap Bantu Pemerintah Daerah Tanggulangi Bencana Alam

Patar Jup Jun - MOROWALI.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 12, 2023 - 13:10



Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han

PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., memaparkan Rencana Garis Besar (RGB) Latihan Posko I Kodim 1311/Morowali Kepada Pangdam XIII/Mdk yang diwakili oleh Kasdam XIII/Mdk

Brigjen TNI Mochammad Lutfie Beta, S.Sos., di Puskodal Aula Songgolangi Korem132/Tdl Jl. Jenderal Sudirman No.25 Kota Palu.Rabu(11/10/2023).

Latihan Posko I Kodim 1311/Morowali merupakan Latihan Taktis tanpa Pasukan dengan Tema kali ini "KODIM 1311/MRW, KOREM 132/TDL MELAKSANAKAN TUGAS BANTUAN KEPADA PEMERINTAH DAERAH DALAM RANGKA MENANGGULANGI TERJADINYA BENCANA ALAM DIWILAYAH".



Kasdam XIII/Mdk Brigjen TNI Mochammad Lutfie Beta, S.Sos., dalam sambutannya mengatakan "Agar Kegiatan ini dilaksanakan dengan sungguh-sungguh dan menjadi suatu bekal bagi perwira dalam menyelesaikan suatu kegiatan Latihan khususnya latihan Posko I Kodim 1311/Mrw".

"Perlu di ingatkan, Dalam setiap membuat perencanaan yang berkaitan dengan staf-staf yang lain, dan ini harus di aplikasikan dengan pelaksanaan tugas-tugas sehari-hari, bukan hanya pelaksanaan tugas latihan posko saja, jadi apapun yang dilakukan maupun di tingkat Kodim, Batalyon, Korem bahkan Kodam harus dilaksanakan pentahapan tersebut,"Pungkas Kasdam.



Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., juga menyampaikan dalam paparannya “Adapun salah satu tujuan Latihan tersebut untuk meningkatkan kemampuan Komandan dan Staf dalam merencanakan, menyiapkan dan melaksanakan serta mengendalikan untuk membantu tugas Pemerintah Daerah dalam menanggulangi terjadinya Bencana Alam.”

“Latar Belakang rencana diadakannya Latihan tersebut, dikarenakan secara geografis wilayah Indonesia khususnya Kabupaten Morowali merupakan daerah rawan terjadinya bencana alam dan diprediksi beberapa bulan kedepan akibat cuaca ekstrim dan curah hujan yang tinggi akan menyebabkan banjir”.Papar Danrem

Turut dalam kegiatan tersebut Kasrem 132/Tdl, Para Kasi Kasrem 132/Tdl, Dandehubrem 132/Tdl, Dandenkesyah 13.04.02 Palu.

(Penrem_132)